

# La vida de la autora de "Papelucho"

Por decisión unánime del jurado del Concurso de Literatura Juvenil Marcela Paz 1991, organizado por Editorial Universitaria, fue seleccionada para su publicación la obra de Virginia Cruzat, "Marcela Paz - un mundo incógnito".

¿Puede ser la vida de un escritor tan novelesca como sus ficciones? Virgnia Cruzat cumple la hazaña de probarlo en esta singular biografía de la autora de Papelucho, el inmortal personaje que continúa ganando lectores en nuestro país y en el extranjero. Ester Huneeus-Marcela Pazdeja de ser esa desconocida, cuyo nombre escolta modestamente al del héroe en las portadas de la serie, para vivir ante nuestros ojos su propia aventura, en la época y en las circunstancias que le tocaron vivir.

A través de las ricas y anecdóticas páginas de esta obra, se desarrolla un trozo de la historia de Chile, notable en su humanidad, talento y sencillez. Personajes tan conocidos como Violeta Quevedo seudónimo de Rita Salas, tía de Ester Huneeus-, Jorge Délano -Koke- y tantos más, acompañan momentos de la vida de esta sorprendente mujer, que transitó por las experiencias cotidianas, alcanzando alturas insospechadas de lucidez y coraje, de solidaridad humana y de genio creador.

Relato de contrastes, animado, sugerente, atravesado por ráfagas de humor y de emoción, y por un dinamismo narrativo generoso en episodios y anécdotas, esta obra nos revela de cuerpo entero, con estricta rigurosidad histórica, uno de los caracteres más extraordinarios y queridos de la literatura nacional.

#### UNA ANTOLOGIA PARA NIÑOS

Una hermosa antología de literatura infantil acaba de presentar Editorial Universitaria. Se trata del tercer tomo de "Tesoro de la infancia" de Teresa Clerc, Ester Precht y Miguel Moreno.

La antología reúne obras clásicas y del folclore especialmente seleccionadas de entre el repertorio infantil, o bien creadas por los autores.

Cuentos, trabalenguas, dichos, adivinanzas, poesía. De todo contiene esta antología. Así nos encontramos con encantadoras poesías para niños de autores como Manuel Magallanes Moure, Oscar Jara, Pablo Neruda; entretenidas narraciones de Alicia Morel, los hermanos Grimm y otros; juegos de palabras, canciones tradicionales, y las hermosas ilustraciones de Andrés Jullian,

A través de las páginas maravillosas del "Tesoro de la infancia", muchísimos niños han descubierto y descubrirán el placer de la lectura. Asimismo los papás han disfrutado entregando a sus hijos esa expresión tan valiosa de comunicación afectiva que se produce al leer juntos.

De los creadores de esta antología, podemos decir que tienen en común dos amores; los niños y la literatura. Teresa Clerc es profesora de castellano y Premio Nacional de Educación. Ester Precht es educadora de párvulos y formadora de maestros. Miguel Moreno es profesor y poeta de la infancia por excelencia.

La Disausion, Chillan, 21-1111.1992 p.2. \$19.415.

La Vida de la autora de "Papelucho". [artículo]

# Libros y documentos

# **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1992

#### **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

La Vida de la autora de "Papelucho". [artículo]

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

Biblioteca Nacional Digital

## INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

# **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile